



PRÉFET DE LA RÉGION GUADELOUPE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 29 juillet 2025

CONDOLÉANCES

Le monde agricole est en deuil

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris hier le décès accidentel de Félix COMBES, à l'âge de 43 ans.

Ancien président du syndicat des jeunes agriculteurs de Guadeloupe (JA) et actuel adhérent de la SICA Les Alizés, Félix Combes dirigeait l'exploitation de EARL Bioprod sur la commune du Lamentin depuis juillet 2015. Il était un professionnel fortement engagé dans l'agriculture et le développement du territoire et fervent défenseur de l'agriculture biologique.

L'an dernier, organisateur de Lèspri Flanm, il s'était distingué en plantant des arbres fruitiers sur son exploitation marquant en lettres capitales GWADLOUP TERRE DE CHAMPIONS avec l'association du lycée agricole à l'occasion du passage de la flamme olympique. À cette occasion, il avait invité des champions olympiques guadeloupéens.

Le décès brutal de Félix Combes est une perte immense pour le monde agricole de Guadeloupe ainsi que pour tous ceux qui l'ont côtoyé.

Le préfet de la région Guadeloupe, le directeur et les agents de la direction de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt de Guadeloupe adressent leurs condoléances les plus attristées à son épouse, sa famille, ses proches et à l'ensemble de la communauté agricole du territoire.